
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 2828

Prix 279 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Exclusivite.  A  proximité  des  plages  et  des  commerces  dans  une  résidence  des

années  1990,  à  quelques  pas  des  plages,  des  commerces  et  des  transports.

Venez  découvrir  ce  beau  2  pièces  d'environ  51m2  en  étage  élevé.  Celui-ci  est

composé d'une belle  entrée avec placard,  une cuisine séparée,  une pièce à vivre

donnant  sur  une terrasse de 9m2, un wc indépendant,  une salle  de bains et  une

chambre donnant sur un balcon. Appartement traversant et au calme. Un parking

en sus et une cave en sous-sol  viennent compléter le bien. Soumis au régime de

copropriété. Charges annuelles de 1076eur honoraires ...

Exclusive.  Close  to  beaches  and  shops  in  a  1990s  residence,  a  few  steps  from

beaches, shops and transport. Come and discover this beautiful 2 room apartment

of  approximately  51m2 on  a  high  floor.  This  is  composed  of  a  beautiful  entrance

with  cupboard,  a  separate  kitchen,  a  living  room  opening  onto  a  9m2  terrace,  a

separate toilet, a bathroom and a bedroom opening onto a balcony. Crossing and

quiet apartment. A garage in the basement completes the property. Subject to the

co-ownership regime. Annual charges of 1076? Fees charged to the buyer of 6%.

For more information, do not hesitate to ...

PLANET IMMOBILIER

19 RUE SAINT HONORAT - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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